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GABINETE DA VEREADORA ANGELA MÁRCIA CYPRIANO ASSAD 
 
 

 

REQUERIMENTO Nº: _____/2024/GABV/MC. 
 
 

 
Considerando as queixas recebidas por esta 

vereadora por parte dos profissionais da área de 

Educação desse município no que diz respeito a falta 

de profissionais nas escolas da comunidade de 

Goembê e Belo Horizonte; Considerando que a 

contratação de novos professores ficou suspensa 

durante o período eleitoral e que o mesmo, na 

presente data, já se deu por encerrado; Considerando 

que o período de transição, entre todos os dispositivos 

de educação, possui valor para o acompanhamento e 

desenvolvimento das crianças e adolescentes do 

município; Considerando que a falta de educadores 

nas escolas tem gerado transtorno para profissionais 

que não conseguem tirar as folgas, que são de direito; 

Considerando que o planejamento deficiente impacta 

de forma negativa a educação do município, Requer à  

Secretária de Educação, senhora Daniela Marinho 

Sartório, esclarecimentos referentes a: Há uma 

previsão de contratação de novos profissionais para as 

Escolas supracitadas?  Como será feita a organização 

dos profissionais com folgas acumuladas? Qual o 

impacto na educação e desenvolvimento das crianças 

assistidas pelas entidades? Estas informações são 

para conhecimento desta vereadora. 
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A vereadora Angela Márcia Cypriano Assad, no uso de suas atribuições 

legais, requer à mesa, na forma regimental e, após consulta ao Soberano 

Plenário, Requer à Secretária de Educação, senhora Daniela Marinho 

Sartório, esclarecimentos referentes a: Há uma previsão de contratação de 

novos profissionais para as próximas Escolas supracitadas? Como será feita a 

organização dos profissionais com folgas acumuladas? Qual o impacto na 

educação e desenvolvimento das crianças assistidas pelas entidades? 

Estas informações são para conhecimento desta vereadora.  

 

Plenário “Urias Simões dos Santos”, em 21 de outubro de 2024. 

 

 
 
 
 

Ângela Márcia Cypriano Assad 
Vereadora 
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